

Le PSUV signale que la droite prétend discréditer le gouvernement



Caracas, 7 avril, (RHC).- Le Parti Socialiste Unifié du Venezuela a dénoncé les plans de la droite vénézuélienne pour discréditer la Révolution Bolivarienne, en tant que mécanisme préalable pour destituer le président Nicolás Maduro.

Dans un communiqué, ce parti met en alerte l'opinion sur les actions violentes et dangereuses que la droite organise dans divers points du pays dans le but de renverser le gouvernement légitime de Nicolás Maduro.

Les dernières marches organisées par l'opposition vénézuélienne cette dernière semaine se sont terminées par des foyers de violence. Les organisateurs prétendaient changer leur route prévue à l'origine pour traverser le centre de Caracas.

Le PSUV a lancé un appel au monde à se solidariser avec la patrie de Simón Bolívar et à éviter toute ingérence portant atteinte à la souveraineté du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/126476-le-psuv-signale-que-la-droite-pretend-discrediter-le-gouvernement>



Radio Habana Cuba